

03.05.2022

Liebe Schulgemeinschaft,

wir möchten uns bei allen bedanken, die bei dem MySchool-Programm registriert sind. Jedes Mal, wenn Sie Ihre MySchool-Karte beim Einkauf in Woolworths oder bei einem der anderen Einzelhandelspartner benutzen, wird ein Prozentsatz Ihrer Gesamtausgaben an die DSP gespendet, wenn Sie die Schule als Ihren Wunschzweck ausgewählt haben.

Wir möchten alle, die sich noch nicht registriert haben, ermutigen, dies auf eine der folgenden Arten zu tun:

Online-Anmeldung über www.myschool.co.za
oder

Sie füllen das beigefügte Formular aus, geben es an der Rezeption der DSP ab und erhalten Ihre MySchool Card.

Wir freuen uns auf viele Anmeldungen, die unserer Schule zugute kommen.

Vielen Dank im Voraus!



Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

Dear School Community,

We would like to thank everyone who is registered with the MySchool programme. Every time you use your MySchool card when shopping at Woolworths or any of the other retail partners, a percentage of your total spend is donated to the DSP if you have chosen the school as your cause of choice.

We would encourage everyone who has not yet registered to do so in one of the following ways:

*Online registration via www.myschool.co.za
or by completing the attached form, handing it in at the DSP Reception and receiving your MySchool Card.*

We look forward to many registrations that will benefit our school.

Thank you in advance!

Herzliche Grüße
Kind regards

Manuel Haß
Schulleiter
Principal

